

Stellensituation ab November 2024



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Wie Sie alle wissen, hat Martin Gyger auf Ende Oktober gekündigt, und wir sind auf der Suche nach einer Nachfolgerin, einem Nachfolger, einerseits für die Schulleitung, andererseits für die freiwerdenden Lektionen.

Beide Stellen haben wir auf dem Stellenportal der Bildungs- und Kulturdirektion ausgeschrieben. Da Heinz Zurbrügg bis auf Weiteres die Schulleitung weiterführt, haben wir bei der Besetzung der neuen Schulleitung noch Zeit, nach einer geeigneten Nachfolge zu suchen.

Anders sieht dies bei den Lektionen aus, welche Martin Gyger bis Ende Oktober unterrichtete. Hier benötigen wir ab Montag eine Lösung. Auf die Ausschreibungen im Stellenportal und auf der Homepage hat sich bis heute leider keine geeignete Lehrperson gemeldet. Auch die Mails, welche verschickt wurden, Telefonate und Gespräche, welche geführt wurden, haben keine Lösung erbracht.

Dank des Einsatzes, der Mithilfe des Kollegiums haben wir nun einen Übergangs-Lösung und einen Übergangs-Stundenplan erarbeitet, bis wir eine geeignete Lehrperson gefunden haben.

Folgende Pensen-Änderungen gelten ab nächstem Montag:

- Bruno Wittwer übernimmt das Deutsch an der 7.-9. Klasse.
- Corinne Antener unterrichtet neu am Montag statt am Freitag. Sie übernimmt das Franz 5. Klasse und einzelne Deutschlektionen, gibt dafür drei Lektionen NMG ab.
- Jacqueline Geu übernimmt die Franzlektionen der 6. Klasse.
- Heinz Zurbrügg übernimmt drei Lektionen NMG an der Klasse von Corinne Buri.
- Für zwei Lektionen Deutsch am Freitag suchen wir noch eine Lösung.

Durch die neue Pensenverteilung müssen einzelne Lektionen verschoben werden.

Die Unterrichtszeiten bleiben für die meisten Kinder gleich mit einer Ausnahme:

Die 4. Klässler der Klasse von Corinne Antener haben am Montag erst um 08.20 Uhr Unterricht, dafür beginnt der Unterricht am Freitag bereits um 07.30 Uhr.

Momentan ist noch nicht alles restlos geklärt, deshalb erhalten Ihre Kinder den neuen Stundenplan erst Anfangs nächster Woche.

Die Regelung gilt bis auf Weiteres. Wir werden die Stelle nochmals auf verschiedenen Plattformen ausschreiben (u.a. Homepage der Gemeinde und Schule). Wir hoffen, dass sich doch noch jemand meldet und wir eine gute Lösung präsentieren können.

Bitte helfen Sie mit! Falls Sie eine Lehrperson kennen oder wissen, wo man nachfragen kann, melden Sie uns dies doch.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis!

Freundliche Grüsse

Lehrerschaft und Schulleitung Schule Linden